

Segundo Día—Fiesta de Tabernáculos—2013

Reyes, Sacerdotes, Jueces y Líderes

Fred R. Coulter— 20 de septiembre, 2013

www.IglesiaDeDiosCristianayBiblica.org

¡Bienvenidos al segundo día de la Fiesta de los Tabernáculos 2013! Hermanos, tenemos la oportunidad de hacer cosas que ninguno otro ha podido hacer en toda la historia de la Iglesia de Dios. Tenemos todo el conocimiento de la Biblia que Dios nos ha dado para saber y entender que nosotros reinaremos con Cristo. Tendremos un gran trabajo por hacer.

Entendamos algo muy importante sobre reinar con Cristo. Apocalipsis 19 nos ayudará a entender lo que debemos hacer, para lo que debemos prepararnos, y también para darnos cuenta de que estaremos operando bajo y junto con Cristo y todos los santos que estén en la primera resurrección.

Veamos algo acerca de Jesucristo. Nosotros trabajaremos con El. Tendremos los mejores trabajos, tenemos las mejores metas por alcanzar, y estaremos bajo Cristo— ¡Nosotros le ayudemos a salvar el mundo! Vemos el mundo de hoy y está en gran conflicto y desorden, exactamente como dijo Jesucristo en Mateo 24: guerras y rumores de guerras, conflictos, revoluciones y engaño. Todas esas cosas están sucediendo.

Más *nosotros*, aún desconocidos para el mundo, *nos estamos preparando para dominar el mundo*. Mientras tanto, Satanás el diablo está reuniendo todo en el mundo para pelear contra Cristo y así él pueda seguir dominando el mundo.

- ¡Solamente Dios es Quien nos salvará de eso!
- ¡Solamente Dios es Quien castigará a Satanás y avergonzará a sus ejércitos!

Después de que todo se haya cumplido para la primera resurrección en el Mar de Vidrio—todos estamos organizados y todos sabemos que hacer—y descendemos del Mar de Vidrio con Jesucristo.

Noten lo que dice acerca de nosotros y hablando de Jesucristo en Apocalipsis 19:11 “Y vi *el* cielo abierto; y he aquí, un caballo blanco; y Quien se sentó sobre él *es* llamado Fiel y Verdadero, y en justicia Él juzga y hace guerra.” El reinado de Satanás, los demonios y el hombre debe llegar a su fin. Ha sido profetizado a través de la Biblia y Dios está preparando un pueblo, y somos *nosotros*.

No piense que es indigno, porque ninguno de nosotros somos dignos por nuestros méritos. Nuestra dignidad viene a través de Jesucristo. Noten el poder que El tendrá.

Verso 12: “Y Sus ojos *eran* como una llama de fuego, y sobre Su cabeza *habían* muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él.” Ese es un nombre especial entre Él y Dios El Padre. Él tiene otros nombres que sí conocemos.

Verso 13: “Y *estaba* vestido con un vestido sumergido en sangre...” Esta es la venganza de Dios por toda la sangre derramada desde el tiempo de Abel hasta la última batalla en Armagedón. Esto es porque Babilonia la Grande es la responsable de todo esto.

“...y Su nombre es La Palabra de Dios” (verso 13). Eso se vincula con el Antiguo y Nuevo Testamento. ¿Cuántas veces ha leído en el Antiguo Testamento: *La Palabra de Dios* vino a Isaías, o Jeremías o Ezequiel y decía ‘di esto, di aquello’?

Juan 1:1 “En *el* principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios” y *nada vino a existir que El no causara que existiera*. Estos versos en Juan 1 nos dicen absolutamente todo lo que necesitamos saber acerca de las habilidades de los hombres para hacer las cosas de Dios. No las pueden hacer, independientemente de todas las cosas que puedan hacer. Son Limitados.

Apocalipsis 19:14: “Y los ejércitos en el cielo estaban siguiéndolo sobre caballos blancos; y estaban vestidos en lino fino, blanco y puro. Y de Su boca sale una espada afilada, para con ella poder herir a las naciones; y las pastoreará con una vara de hierro; y Él pisa el lagar de la furia y la ira del Dios Todopoderoso” (versos 14-15).

Verso 16 nos dice cómo estaremos trabajando bajo Cristo: “Y sobre *Su* vestido y sobre Su muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores.”

- Nosotros seremos los reyes
- Nosotros seremos los sacerdotes
- Nosotros seremos los gobernantes
- Nosotros seremos los maestros

Repasemos de nuevo lo que dice acerca de nosotros y de lo que haremos. Después de que Satanás sea quitado, y siempre recuerde que *donde sea que haya contienda, conflicto y confusión es por la naturaleza carnal de los humanos y espiritualmente con Satanás el diablo...Dios no es el autor de confusión*.

Aquí estamos ahora nosotros para tomar control del gobierno de este mundo, para derrocar a todos los hombres que gobiernan este mundo, controlando las naciones. Cada aspecto de la vida humana va a ser cambiado y estructurado sobre el Reino de Dios. Cristo es el Rey, todos los que estemos en la primera resurrección con nuestras diversas tareas, vamos a ser reyes y sacerdotes.

Veamos lo que nos dice en Apocalipsis 20:4, ya que esto es importante: “Y vi tronos...” Nosotros vamos a tener tronos, *sillas de autoridad*. Sabemos lo que Cristo les dijo a los doce apóstoles cuando ellos dijeron ‘Hemos renunciado a todo, ¿Que hay ahí para nosotros?’ Él dijo: ‘Ustedes estarán sentados en doce tronos, juzgando a las doce tribus de Israel.’

David estará sobre ellos y Cristo sobre él. Habrá esta estructura que funcionará y veremos la base sobre cómo se hace, pero primero debemos entender que Dios nos dará la autoridad para hacerlo. Por primera vez en la historia del mundo podremos hacer las cosas de una forma que traiga:

- Verdadera paz
- Verdadero entendimiento

Las personas sabrán

- Por qué están aquí
- Por qué nacieron
- Cuál es su destino
- A donde van

Serán enseñados cosas fantásticas, las cuales nosotros les enseñaremos. Hermanos, después de la resurrección nosotros seguiremos aprendiendo. Seremos enseñados por Jesucristo más cosas de las que ya sabemos ahora.

“...vi tronos; y a los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado... [Seremos reyes, sacerdotes, jueces, gobernantes y maestros]... y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años” (verso 4). Reinan significa *gobernar*.

Veamos algo que demuestra que todo gobierno viene de Dios. Existe este plano celestial y justo en el trono de Dios hay 24 ancianos que Dios creó para ayudarlo a administrar todo el universo. Noten lo que ellos hacen. Todo el poder viene de Dios. No seremos reyes y sacerdotes operando separados de Dios, separados de Su propósito, separados de Su ley ni nada por el estilo.

Apocalipsis 4:8 “Y cada *una de las* cuatro criaturas tenía seis alas respectivamente; y alrededor y dentro *de ellas estaban* llenas de ojos; y día y noche no cesan de decir, “Santo, santo, santo, Señor Dios Todopoderoso, Quien era, Quien es, y Quien *está* por venir.” Y cuando las criaturas vivientes dan gloria y honor y agradecimiento a Quien se sienta sobre el trono, Quien vive en las eras de eternidad... [Noten lo que ellos hacen y que nosotros estaremos haciendo lo mismo]:... Los veinticuatro ancianos caen delante de Quien se sienta sobre el trono; y adoran a Quien vive en las eras de eternidad, y echan sus coronas delante del trono, diciendo, “Digno eres Tú, Oh Señor, *de* recibir gloria y honor y poder porque Tú sí creaste todas las cosas, y por Tu voluntad fueron creadas y existen” (versos 8-11).

¿No es eso asombroso? ¿Es por eso que estamos aquí! Dios nos ha creado y llamado a cada uno de nosotros para este propósito fantástico. Después que el trabajo se haya hecho aquí en la tierra, cuando lleguemos al Último Gran Día, nos daremos cuenta que ¿Esto durará por las eras de la Eternidad! ¿Cómo será eso?

Es por eso que nunca debemos de pensar de la Iglesia de Dios como una ‘religión’. Algunas personas y algunos ministros sí lo hacen, y pierde todo significado. Estamos siendo llamados para ser educados y entrenados por medio de la Palabra de Dios, por medio del ministerio que Dios ha dado, pero por medio del Espíritu de Dios que nos ha dado directamente. Todos tenemos una relación directa con Dios el Padre y Jesucristo porque nuestro trabajo será muy importante, y necesitaremos el Espíritu de Dios

- Para dirigirnos

- Para guiarnos
- Para enseñarnos
- Para ayudarnos

¡En todas estas cosas! ¡Eso es fantástico!

Conforme vemos el mundo y cómo va avanzando, debemos mantener esto en mente y todo viene de Cristo. Así como Pablo escribió ‘En Dios todos vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser’—eso es cierto. Pero también como seres espirituales, todo lo que haremos será vivir, yendo y viniendo de Dios para llevar a cabo Su voluntad.

Ahora veamos lo que Jesús dijo que Su misión como Mesías y rey venidero sería para con los demás. Es para liberarnos de Satanás el diablo, pero noten la condición en la que Satanás deja a muchas personas. Después que se le dio a Cristo el rollo del libro de Isaías cuando entró a la sinagoga en Nazaret y anunció que Él era el Mesías, aquí está lo que dijo, y aun Cristo reconoció que Él no puede hacer nada por sí mismo y que todo venía de Dios. Cuando estaba hablando de lo que iba a hacer, ¿cómo comenzó?

Lucas 4:18: “*El Espíritu del Señor esta sobre Mí...*” Justo como nosotros, todo lo que hacemos

- Somos guiados por el Espíritu de Dios
- Enseñados por Dios el Padre a través del Espíritu
- Entendiendo la Palabra de Dios por medio de la inspiración que Dios da

Porque todo esto es inspirado por Dios—todo en la Biblia—para nuestra instrucción, para que podamos estar bien equipados y preparados para gobernar el mundo después que recibamos nuestra educación final sobre el Mar de Vidrio, antes de regresar al mundo después de la primera resurrección.

“...por esta razón, **Él Me ha ungido** para predicar el evangelio al pobre...” (Verso 18). Y Él ha ungido a los apóstoles para predicar el Evangelio y llevarlo a todo el mundo. Nosotros hemos llegado por ello a través de los siglos.

“...Me ha enviado a sanar *a* aquellos que están quebrantados de corazón, a proclamar perdón a *los* cautivos y recuperación de vista al ciego, a enviar en liberación *a* aquellos que han sido aplastados, a proclamar *el* año aceptable del Señor” (versos 18-19). Esto fue tomado de Isaías 61.

También ejecutaremos la venganza de Dios en las partes del mundo donde no se quieran someter. Ellos van a someterse al poder de Dios. En ese tiempo, Cristo ejecutará poder y venganza contra los hombres—Apocalipsis 16-19—para acabar con todo el mal, para deshacerse de Satanás el diablo y los demonios. Creo que incluso en la resurrección nos sorprenderemos de ver cómo el mundo está realmente engañado.

Aquí es de donde Jesús estaba citando cuando leyó esto en Lucas 4; Isaías 61:1: “El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mí porque el SEÑOR Me ha ungido para predicar el Evangelio a los pobres, Me ha enviado para vengar el corazón roto, para proclamar libertad a los cautivos, y la apertura de la prisión a aquellos que están atados.”

Quiero que se detenga y piense de nuevo, como será el mundo cuando nosotros comencemos nuestro trabajo. La tierra estará en ruinas, desolación, confusión, ¡destrucción *sobre destrucción sobre destrucción!* Y solamente con el poder y Espíritu de Dios se podrá a empezar a limpiar el mundo y el flujo de agua de debajo del trono de Cristo que va hacia los mares del este y el oeste, comenzará a limpiar al mundo. Recuerde: una de las plagas de las siete últimas plagas era que todas las aguas se convertirían en sangre.

- ¡Solo Dios lo puede limpiar!
- ¡Solo Dios puede sanar a estas personas!

Esta será su condición.

Verso 2: “Para predicar el año aceptable del SEÑOR y el día de venganza de nuestro Dios; para consolar a todo el que llora.” Como vimos ayer, empezando con Israel.

Verso 3: “Para designar a aquellos que lloran en Sion, dándoles belleza por cenizas, el aceite de gozo por llanto, el manto de alabanza por el espíritu de letargo; para que puedan ser llamados árboles de justicia, la plantación del SEÑOR, *para* que Él pueda ser glorificado.” Todo esto será para la gloria de Dios.

¡Deténgase y piénselo! Todos hemos visto fotos de lo que ha pasado en los tiempos de guerra, en Alemania Nazi y luego en la Unión Soviética donde persiguieron a todos y los pusieron en trenes y los mandaron a campamentos de esclavos y los hambreadaban, quemaban y mataban. ¡Aquellos pobres, indefensos seres humanos! Así será el mundo cuando nosotros tomemos control.

- ¡Solo piense en las cosas que seremos capaces de hacer!
- ¡Solo piense en qué grandioso y maravilloso será eso!

Entonces empezaremos la construcción del mundo, *de la forma en que Dios quiere que se haga*. Recuerde cuando Jesucristo estaba en la carne, ¿Qué era Él? ¡Podría llamarle un empresario de la construcción! No solamente un carpintero sino, un empresario de la construcción. ¿Qué haremos bajo Su supervisión? ¡Reconstruir el mundo entero! ¡Eso será algo grandioso!

Cristo regresará, pondrá Sus pies en el Monte de los Olivos, levantará a Sion, se instalara en Jerusalén, y todos los que estemos con Cristo y trabajemos en Jerusalén y sus alrededores...ahí es donde viviremos. ¿No es eso asombroso?

Todos estaremos sirviendo a otras personas, a otros países—primero empezando con las doce tribus de Israel y luego todas las naciones del mundo—hasta que toda la tierra esté bajo el gobierno del Reino de Dios.

Salmo 2 es una de las profecías. Cuando repase el libro de los Salmos, léalos y estúdielos y piense en todas las cosas que aplican a Cristo; después piense en todas las cosas que aplican a la meta final del reinado del mundo y conéctelos todos mientras lo lee. Es por esto que Cristo debe regresar. Note lo que sucederá una vez que el hombre se envanezca hasta el punto en que piense que en verdad es semejante a Dios.

Salmo 2:1: “¿Por qué las naciones se enfurecen y los pueblos conspiran en vano? Los reyes de la tierra se colocan a sí mismos, y los gobernadores toman consejo juntamente contra el SEÑOR y contra Su Cristo, diciendo, “Rompe Sus bandas en pedazos y desechemos Sus cuerdas de nosotros” (versos 1-3). ‘No necesitamos a Dios, ¿Miren lo que podemos hacer? ¡Qué tan grandiosos somos!’ Pero lo único que están haciendo es construir para la destrucción total.

Noten cómo lo ve Dios comparado al poder de Dios, Quien creó los cielos y la tierra, Quien ordenó que se formaran las estrellas; y fueron creadas. Y luego miren aquí abajo en la tierra y vean todas las cosas que el hombre está haciendo.

Verso 4: “Quien se sienta en los cielos se ríe; el SEÑOR se burla de ellos.” ¡Porque se acerca su día! ¡Nosotros completaremos eso! Nosotros les quitaremos su gobierno y el derecho que Satanás el diablo les dio para gobernar el mundo. Se le devolverá a Dios.

Verso 5: “Entonces Él les hablará en Su ira, y en Su furia los aterrorizará. “‘Sí, He colocado a Mi rey sobre Mi montaña santa de Sion’” (versos 5-6). Ahí es donde estará. Esto es fantástico. Conectemos todo esto conforme lo vamos repasando y preguntémosnos: ¿Cómo nos prepararemos para lo que acabamos de describir que estaremos haciendo para gobernar el mundo?

Estamos ahora en el entrenamiento. Piensen en todo en nuestras vidas hoy en día, ya sea una prueba, una bendición, una dificultad, lo que sea, todas esas cosas son en preparación para ser reyes y sacerdotes, jueces y gobernantes, y los maestros en el Reino de Dios ¡todo! No va a haber ninguna dificultad, ningún problema, nada que vaya a prevenir tener éxito en eso, porque Dios está con nosotros y tenemos el Espíritu de Dios para hacerlo.

Salmo 99:1: “**El SEÑOR reina...**” Ese será el mensaje. Cuando seamos enviados a los demás países del mundo diremos: ‘El Señor reina en Jerusalén. Ustedes quieren saber sobre Dios, les diremos y después los haremos subir a Jerusalén para que aprendan la verdad. Entonces entenderán que cuando regresen aquí nosotros administraremos el gobierno. Nosotros estableceremos lo que Dios quiere. Si usted quiere estar de lado de Dios, entonces arrepíentase y sométase a Dios y las bendiciones fluirán y la paz vendrá y la prosperidad le seguirá.’

Verso 2: “El SEÑOR es grande en Sion, y Él está muy por encima *de* toda la gente...” [Todo descende de Él]... Ellos alaben Su nombre como grande e impresionante; santo es Él. La fuerza del Rey también ama justicia...” (Versos 2-4). Nosotros traeremos juicio y justicia.

“...Tú estableciste rectitud; has ejecutado juicio y justicia en Jacob... [Ahí es donde empieza y después para todo el mundo]... Exalten al SEÑOR nuestro Dios y adoren en Su taburete, porque Él es santo” (versos 4-5).

Vayamos a un pequeño proverbio que es realmente fantástico. Este es el formato general que nos dice como nos preparamos.

Proverbios 20:27: “El espíritu del hombre es la lámpara del Señor, escudriña lo más profundo del corazón.” —todo lo concerniente a usted. Es por eso que necesitamos que Dios

nos enseñe a través de Su Palabra, que nos guíe en todas las circunstancias para que éstas sean una situación de aprendizaje en la preparación para la resurrección.

Verso 28: **“El amor y la Verdad preservan al rey, y su trono se sostiene por la misericordia.”** Sera:

- Amor
- Verdad
- Misericordia
- Perdón
- Gracia
- Bendición
- Abundancia
- Gentileza
- Enseñando el camino de Dios

Lo que estaremos haciendo es enseñar a todas las personas en el Milenio como pueden entrar al Reino de Dios y vivir por siempre.

El plan de Dios, cuando por fin sea terminado aquí en la tierra, es solo el comienzo de la eternidad. Yo no sé ustedes, pero ¡eso me asombra! No puedo pensar en las edades de la eternidad. Sin embargo, Dios ha puesto en nuestros corazones que nos encantaría ir al espacio exterior, que estaríamos absolutamente asombrados más allá de lo que se puede describir de ser capaces de tener la habilidad de viajar a los cielos. Pero para hacer eso, tenemos que vivir para siempre. Para hacer eso tenemos que amar a Dios, guardar sus mandamientos y hacer estas cosas por toda la eternidad.

Verso 28: **“El amor y la Verdad preservan al rey... [Y por supuesto eso significa ¡que lo edifica!...] y su trono se sostiene por la misericordia.”** Veamos cómo se cumplirá eso.

Esto se aplica a los reyes, sacerdotes, jueces, porque hay una cosa que tenemos que recordar: Jesús les dijo a los discípulos después que la madre de Santiago y Juan viniera con Jesús y le dijera: ‘Señor tengo un favor que pedirle.’ *¿Qué es eso?* “Estos, mis dos, hijos, uno puede sentarse en Su mano derecha y uno puede sentarse en Su mano izquierda.” No hay nada como ser un poco audaz y concebir un plan familiar aquí. Entonces Jesús dijo: ‘Sabes, realmente no se puede hacer eso, porque eso es para los que han sido reservados por el Padre, pero, sin embargo, aun así van a ser bautizados con el bautismo con que yo he sido bautizado. Después llamo a los otros diez, que estaban enojados con Santiago y Juan. “Mira, están recibiendo la información y su mamá está presionando al Señor. Nosotros no queremos que ellos obtengan las posiciones más altas.’

Entonces, lo que Jesús dijo fue: ‘¿Sabes cómo operan los reyes de la tierra, por enseñorearse sobre ellos, y los grandes líderes religiosos tiene autoridad sobre ellos, no será así entre ustedes. Mas el que sirve, que sirva a todos.’ Eso es lo que Jesús hizo.

Ahora, viendo que toda la monarquía estará bajo Cristo, veamos las instrucciones que Dios les dio a los hijos de Israel. Para que cuando entraran en la tierra y quisieran un rey, estas serían las instrucciones:

Deuteronomio 17:14: “Cuando vengan a la tierra la cual el SEÑOR su Dios les da... [mientras lo leen, piensen esto en términos de cuando nosotros vengamos y gobernemos el mundo]... y la posean y vivan en ella y digan, ‘Colocaré un rey sobre mí, como todas las naciones que *están* alrededor mío.’” Cristo nos pondrá:

- Como reyes
- Como sacerdotes
- Como jueces
- Como maestros

Verso 15: “Ciertamente colocarán un rey sobre ustedes, a quien el SEÑOR su Dios escogerá. Colocarán un rey sobre ustedes de entre sus hermanos...” No puede...multiplicar caballos...Ni multiplicara esposas para sí mismo... **Y será, cuando se sienta en el trono de su reino, escribirá para sí mismo una copia de ésta ley en un libro de ese el cual está en la custodia de los sacerdotes los Levitas**” (versos 15-18).

¡Él Rey debía estudiar la Palabra de Dios! Esto es lo que se nos ha dado para hacer. Ahora lo tenemos todo, tenemos mucho más que lo que cualquier rey de Israel pudiera tener. La verdad es que solamente unos cuantos de ellos hicieron eso.

Verso 19: “Y **estará con él**... [La Palabra de Dios estaría con él y lo guiaría en todo lo que hiciera]... y la leerá todos los días de su vida...” Nosotros seremos enseñados constantemente y entenderemos más la Palabra de Dios *por toda la eternidad*. ¡Piensen en eso!

Si hay autoridad que se le da al ser humano por hacer esto, y bendiciones y abundancia, piense en lo que se nos dará a nosotros. No solo lo hacemos ahora, sino también lo haremos cuando seamos seres espirituales, para crecer, desarrollarnos y estar listos para el gran, *gran*, **gran** plan de Dios de los nuevos cielos y la nueva tierra. ¡Será demasiado grandioso!

“...para que pueda aprender a temer al SEÑOR su Dios, para guardar todas las palabras de esta ley y estos estatutos, para hacerlos. **Para que su corazón no sea elevado sobre sus hermanos**... (Versos 19-20).

¿Qué le paso a Lucifer? ¿El amanecer de la estrella de la mañana? *¡Se enalteció a si mismo!* Se elevó sobre la responsabilidad que Dios le dio y dijo: ‘Me convertiré como Dios’ cuando era destinado que los ángeles nunca podrían hacerlo. Se encontró iniquidad en él. Esto es algo que todos podemos aprender. No debemos ser “...**elevado sobre sus hermanos**...”

“...y que no se desvíe del mandamiento, a la derecha o a la izquierda, a fin de que pueda prolongar *sus* días en su reino, él y sus hijos, en medio de Israel” (verso 20). Muy interesante ¿No es así? ¡Por supuesto!

Veamos más proverbios que hablan acerca de cómo un rey debe gobernar. Vimos que su trono es preservado en el amor y la Verdad, y nosotros vamos a administrar el amor y la Verdad.

Proverbios 25:4: “Quita las escorias de la plata y saldrá un vaso para el refinador.” Nosotros seremos probados y purificados en la resurrección.

Verso 5: “Quita al malvado de *delante del rey...*” Como reyes, sacerdotes, líderes y gobernantes, nos aseguraremos que la gente sea enseñada el camino de Dios; que ejerciten su libre albedrío para amar a Dios y guardar Sus mandamientos. Seremos supervisores. Pero no debemos estarnos elevando, pensando que somos grandiosos solo porque formamos parte de la primera resurrección.

¿Qué pasara cuando ellos reciban la vida eterna? Bueno, no sabemos exactamente cómo será eso porque Dios no nos lo ha dicho pero lo descubriremos.

Verso 5: “Quita al malvado de *delante del rey y su trono se afirmará en la justicia.*” Entonces tenemos:

- Amor
- Verdad
- Justicia

Esas son las claves que necesitaremos para darnos cuenta de lo que haremos. Como reyes haremos juicios si hay disputas entre la gente.

Proverbios 20:8: “Un rey que se sienta en el trono de juicio dispersa todo mal con sus ojos” Esto es, si es que es justo. Eso es lo que debemos ser; reyes justos.

Proverbios 16:12: “Es una abominación para los reyes cometer maldad...” Eso es algo importante ¿No es así? Especialmente cuando se da uno cuenta que Salomón escribió esto. ¿Qué hizo él? ¡Cometió la abominación!

“...porque el trono es establecido por justicia” (verso 12). Veremos que a Salomón se le olvidó eso. ¿Qué le sucedió? ¡Y que gran comienzo tuvo!

Verso 13: “Labios justos son el deleite de reyes, y lo aman a quien habla lo que es correcto.” Así es como debe ser en nuestras vidas ahora, porque en el análisis final veremos que necesitamos crecer en gracia, entendimiento y en el amor a Dios. Así estaremos preparados para dirigir mejor nuestras vidas ahora y estaremos listos para la resurrección.

Recuerden lo que Jesús les dijo a todas las iglesias: *Y a aquel que venza —y enlista todas sus obras— y guarde Mis obras hasta el fin.*

¿No es interesante cuantas de estas cosas están en el Antiguo Testamento? Como lo mencioné ayer, ¿No es pasmoso y asombroso entender lo que la ‘religión’ del cristianismo de este mundo le ha hecho a las leyes de Dios? ¿De abolirlas? ¿Cómo las puede uno abolir?

- ¡Por eso no creen en el retorno de Cristo!
- ¡Por eso creen que todos irán al cielo!
- ¡No están siguiendo la Palabra de Dios!

Piénsenlo de esta manera: Pensemos en nosotros mismos, como será ser un rey o sacerdote o juez o gobernante o maestro—todos esos serán necesarios para dirigir el Reino de Dios, y para ser dirigidos *espiritualmente* a la manera de Dios.

Salmo 21:1: “El rey se regocijará en Tu fuerza, Oh SEÑOR...” como reyes y sacerdotes, todo viene de Dios. Entonces ¡nos regocijamos en El! ¡Lo hacemos ahora! Regocíjense en El Señor y en todo lo que está haciendo, a pesar de que el mundo se está desintegrando ante nuestros ojos en tantas maneras:

- En el gobierno
- En la educación
- En la moral
- En las finanzas
- En el diario vivir
- En el entendimiento del propósito del hombre y la mujer que lo han hecho a un lado

Ustedes saben que Dios lo juzgará por eso.

Verso 1: “El rey se regocijará en Tu fuerza, Oh SEÑOR, y en Tu salvación ¡se regocijará grandemente!” Como será cada día en el Reino de Dios, sabiendo que como seres espirituales Dios nos ha dado esto; Cristo lo ha hecho posible.

Esto sucederá, verso 2: “Le has dado los deseos de su corazón, y no le has negado la oración de sus labios. Selah.” ¿No es eso asombroso? Nosotros también estaremos orando a Dios cada día como seres espirituales ¿No es así? ¡Por supuesto! Y dondequiera que estemos en el mundo, piensen en la alegría que tendremos cuando tengamos la oportunidad de ir a Jerusalén y ver a Cristo cara a cara; y a Abraham, a Isaac y Jacob; a Abel, Enoc, Noé; todos los patriarcas y todos los santos. Miren a que cosa tan grandiosa Dios nos ha llamado.

Verso 3: “Pues Sales a su encuentro con bendiciones de bien, Tu le pones una corona de oro puro sobre su cabeza.” Todos recibiremos la corona, la corona dorada de justicia.

Recuerden lo que dice en Apocalipsis 3:11: “... [No dejen que] nadie pueda quitarles [robarles] su corona.”

Salmo 21:4: “Te pidió vida, Tu le das longitud de días por siempre y para siempre... [Esa es la vida eterna]...su gloria es grande por Tu salvación; sobre el has puesto honor y majestad” (versos 4-5) para que podamos lidiar con las personas.

Recuerden, como seres espirituales, cuando aumentemos el termostato como si fuera un ser espiritual, vamos a brillar como el sol en toda su fuerza. Que cosa más fantástica será eso. Recuerden esto: **la misma semilla de eso es lo que Dios nos dio por medio de Su espíritu**, y en lo que nuestros cuerpos se convertirán en la resurrección. ¡Increíble!

Verso 6: “Pues Tú lo has hecho más bendito por siempre, lo hiciste excesivamente alegre con Tu presencia, porque el rey **confía en el SEÑOR**... [Todos estaremos **confiando en el Señor** ¡por las eras de la eternidad!...] **y en la misericordia del Altísimo, no será movido**” (versos 6-7).

(Vaya a la siguiente pista)

Veamos de la Palabra de Dios cómo debemos prepararnos para ser reyes, sacerdotes, gobernantes, jueces, maestros y ayudantes. Veamos la transición de David a Salomón porque esto se vuelve muy importante y muy instructivo para nosotros. Después vamos a leer un Salmo de Salomón ¡y va a ser muy impresionante!

David originalmente quería construir una casa para Dios, pero Dios le dijo que no podía construir, porque ‘has sido un hombre sangriento, un hombre de guerra; pero tu hijo lo construirá’ Ese hijo resultó ser Salomón, que probablemente era el más joven de los hijos de David. Una vez más, la posición del más chico, y Dios se deleita en lo más diminuto. Dios se deleita en lo que no se cuenta como nada delante de los hombres.

1 Crónicas 28:2: “Y David el rey se paró sobre sus pies y dijo, ‘Escúchenme, mis hermanos y mi pueblo. Yo *tuve* en mi corazón construir una casa de descanso para el Arca del Pacto del SEÑOR, y para el taburete de nuestro Dios, y había hecho preparaciones para la construcción. Pero Dios me dijo, “No construirás una casa para Mi nombre, porque *has sido* un hombre de guerra y has derramado sangre.” Sin embargo, el SEÑOR Dios de Israel me escogió antes que toda la casa de mi padre... [Les está hablando a todos los que se congregaron para esta ceremonia]... para ser el rey sobre Israel para siempre. Porque Él ha escogido a Judá para ser el gobernador, y de la casa de Judá la casa de mi padre. Y entre los hijos de la casa de mi padre Él fue complacido de hacerme rey sobre todo Israel” (versos 2-4). Recuerden, David fue el último. Era el octavo hijo de Jesé, el más chico. Ni siquiera fue considerado digno por su padre a ser llamado cuando Samuel fue a buscar un rey para reemplazar a Saúl.

Finalmente, después de observar dos veces a los siete hijos de Jesé Samuel le pregunto: ‘¿tienes otro hijo?’ Jesé dijo: ‘Ah sí, está en el campo cuidando a las ovejas’ ¡*Ve por el!* Y David fue hecho rey. Igualmente aquí.

Verso 5: “Y de todos mis hijos (porque el SEÑOR me ha dado muchos hijos), Él ha escogido a Salomón mi hijo para sentarse sobre el trono del reino del SEÑOR sobre Israel.” Seremos representantes—como hijos e hijas de Dios—para reinar, juzgar, enseñar, para ser sacerdotes—en el Reino de Dios que gobernará el mundo entero.

Verso 6: “Y Él me dijo, “Salomón tu hijo construirá Mi casa y Mis patios, porque Yo lo he escogido *para ser* Mi hijo, y seré su Padre. Y estableceré su reino para siempre si él continúa resuelto en guardar Mis mandamientos y Mis juicios, como lo está hoy” (versos 6-7).

Antes de continuar, agreguemos esta advertencia: ***No es como usted comienza, ¡Es como usted termina!*** Nada, *nada* puede aplicar a Salomón más que esto.

Verso 8: “Y ahora a la vista de todo Israel, la congregación del SEÑOR, y al oír de nuestro Dios...” Estas son las instrucciones para Salomón, la promesa oficial y amonestación de David a Salomón:

- Lo que él debe hacer
- Cómo debe ser rey

- Cómo debe conducir su vida

Mientras repasamos esto, apliquémoslo a nosotros mismos.

Verso 8: “Y ahora a la vista de todo Israel, la congregación del SEÑOR, y al oír de nuestro Dios, guarden y busquen todos los mandamientos del SEÑOR su Dios para que puedan poseer esta buena tierra y dejarla por herencia para sus hijos después de ustedes para siempre.” No podría haber empezado mejor que Salomón. Que cosa más maravillosa fue eso.

Noten la instrucción personal, verso 9: “Y tú, Salomón mi hijo, conoce al Dios de tu padre y sírvele a Él con un corazón perfecto y con una mente dispuesta porque el SEÑOR busca todos los corazones y entiende todas las imaginaciones de los pensamientos. Si tú lo buscas, Él será encontrado por ti. Pero si lo abandonas, Él te abandonará para siempre.” Piensen en eso en relación a como nosotros también debemos estar creciendo y desarrollándonos.

Vamos a ver, justo como lo dice ***¡por el amor y la Verdad el trono es establecido!*** Así es en toda la Biblia. Veremos que sólo con el amor a Dios, para Dios, y el amor a nuestro prójimo—todas las personas que serviremos, igual que Salomón iba a servir a toda la casa de Israel—las doce tribus. Ese fue el comienzo fantástico que él tuvo. Así que la instrucción que David le dio a él fue muy importante para que nosotros nos demos cuenta de cómo debemos conducir nuestras vidas hoy.

Verso 10: “Ten cuidado ahora, **porque el SEÑOR te ha escogido...**” Recuerdan en el Nuevo Testamento cómo Jesús dijo ‘Ustedes no me han escogido a mí, mas Yo los he escogido a ustedes *personalmente*. Dios nos ha escogido personalmente a cada quien para reinar con Cristo y para servir en el Reino de Dios en la tierra. Fantástico ¿No es así?

Miren los paralelos. Piensen en estos mientras los leemos para que aprendan más que si lo ven solo como un documento histórico.

Verso 10: “Ten cuidado ahora, porque el SEÑOR te ha escogido para construir una casa para el santuario. Se fuerte y hazlo.” Igualmente como nosotros

- Necesitamos desarrollar carácter
- Necesitamos crecer en el amor
- Necesitamos crecer en la obediencia
- Necesitamos crecer en la alabanza
- Necesitamos desarrollar sumisión
- ✓ Al someternos a Dios
- ✓ Al ser guiados por el Espíritu de Dios

Para que podamos cumplir con los requisitos para ayudar a gobernar este mundo cuando Cristo regrese. Podemos tomar todas estas cosas del reino físico de Salomón y aplicarlas a lo que nosotros debemos hacer.

Verso 11: “Y David dio a su hijo Salomón el plano del pórtico, y de sus casas y de sus tesorerías, y de sus habitaciones superiores y de sus habitaciones interiores y del lugar del propiciatorio, y los planes de todo lo que tenía por el espíritu, de los atrios de la casa del

SEÑOR, y de todas las habitaciones alrededor de las tesorerías de la casa de Dios, y de las tesorerías de las cosas Sagradas, y para los cursos de los sacerdotes y los Levitas , y para toda la obra del servicio de la casa del SEÑOR, y para todos los utensilios del ministerio de la casa del SEÑOR” (versos 11-13).

Todo fue dado. Piense en eso. Igualmente con nosotros, Dios nos dará todo lo que necesitamos para servirle, para reinar y gobernar la tierra en Su Reino. Así, Dios le dio los planes a David, él se los dio a Salomón.

Verso 19: “‘Todo esto,’ dijo David, ‘estaba en escrito de la mano del SEÑOR...’” No vas a construir una casa de acuerdo a *tus propios* planes. Me pregunto ¿qué paso cuando un hombre hizo eso en el Sur de California?

“...Él me hizo entender todos los detalles de estos planos’ Y David dijo a Salomón su hijo...” (Versos 19-20). Noten la actitud gentil que debemos tener para seguir adelante, creciendo y venciendo; preparándonos para que podamos servir a Dios lo más que podamos en el Reino de Dios.

Verso 20: “Y David dijo a Salomón su hijo, “**Se fuerte y de buen coraje...**” ¿No es exactamente eso lo que Moisés le dijo a Josué antes de que entrara a la Tierra Prometida? *Se fuerte y de buen coraje, y ¡medita en la Ley de Dios noche y día!* ¿Qué es lo que dice en el Salmo 1? *Bendecido es el hombre que medita en la Ley de Dios noche y día. El será como un árbol plantado a la orilla de los ríos de agua, ¡que da su fruto a su tiempo!* Estas son herramientas, instrucciones, ánimo y amonestación para que crezcamos y vencamos.

“...y hazlo. No temas, ni estés desmayado, porque el SEÑOR Dios, mi Dios, *estará contigo*” (verso 20). ¡Piensen en eso! Dios está con nosotros y no solo eso, Dios está en nosotros por medio de Su Espíritu y nosotros con eso somos aún más grandiosos de lo que Salomón iba a construir porque somos una morada de Dios. Vean cómo puede tomar cosas del Antiguo Testamento y expandirlas en el sentido espiritual del Nuevo Testamento.

“...ni estés desmayado...” (Verso 20).

- No se desanime
- No se frustre
- No se decaiga

Aun en cualquier prueba que se nos presente. Pasar por pruebas no es una experiencia agradable, pero cuando sale del otro lado del túnel—a la luz—y voltea atrás al túnel y dice: sí, eso era necesario para que pudiera aprender más, para amar a Dios y confiar en Él.

“...porque el SEÑOR Dios, mi Dios, *estará contigo. **Él no te fallará ni te abandonará*** hasta que hayas terminado todo el trabajo para el servicio de la casa del SEÑOR” (verso 20).

Veamos algo que es asombroso; la promesa que Dios nos dio, la promesa de que Cristo siempre estará ahí. Entendamos algo: **Dios ha comenzado un trabajo en todos nosotros** y

- Él quiere terminarlo
- Quiere que sea glorioso
- Quiere que sea en poder
- Quiere que sea en espíritu
- ✓ Es lo que Dios quiere
- ✓ Por eso estamos aquí

¡Apliquémoslo a nosotros hoy!

Hebreos 13:5: “No *permitan que el* amor al dinero inflencie su comportamiento, *sino estén* satisfechos con lo que tienen; porque Él ha dicho...” Nosotros podemos decir ‘No permita que nada se interponga entre usted y Dios ya sea:

- Dinero
- Posesiones
- Personas
- Problemas
- Pruebas
- Bendiciones
- Dificultades

Sea lo que sea, **¡no deje que nada se interponga entre usted y Cristo!**

“... ‘**En ninguna forma los dejaré; no—nunca los abandonaré en ninguna forma**’” (verso 5). ¡Piensen en eso! ¡Esa es una promesa de Dios!

Si usted se desanima, tome su Biblia y vaya a las Escrituras que dicen esto. Reclame esa promesa y dígame a Dios ‘¡Dios, ayúdame! ¡Tú prometiste nunca abandonarme ni dejarme! ¡Necesito Tu ayuda!’

Nota: Haga una búsqueda de la palabra *ayuda, ayudante etc.* en los Salmos. ¡Se sorprenderá!

Verso 6: “Así entonces, digamos valientemente... [Se fuerte y valiente]... **“El Señor es mi ayudante, y no tendré temor, ¿Qué puede el hombre hacerme?”**” La realidad es que lo más que pueda hacer es quitarle la vida física. Pero eso garantiza la resurrección, así que ¡no ha hecho nada! ¡Piense en eso!

El Salmo 72 será de mucha instrucción para nosotros. Miren de quien es este Salmo: ¡*Salomón!* ¡*Un Salmo de Salomón!* Una de sus primeras oraciones después de que Dios lo bendijo y le dijo que por no haber pedido riquezas, ni poder, sino *sabiduría para poder juzgar al pueblo de Dios* que:

- Él le daría sabiduría, *¡más que a cualquier hombre en la tierra!*
- Él le daría riquezas, *¡más que a cualquier hombre en la tierra!*

En ese tiempo, después que Dios se le apareció la segunda vez, Dios estaba contento con lo que Salomón había dicho y hecho. Noten la actitud en este Salmo—*el Salmo de*

Salomón—veamos esto como todo lo que tenemos que ceder a Dios para convertirnos en reyes, sacerdotes, gobernantes, ayudantes y maestros.

Salmo 72:1: “Dale al rey Tus juicios, oh Dios, y Tu justicia al hijo del rey... [refiriéndose a David el padre; y Salomón, el nuevo rey]...para que juzgue a Tu pueblo en rectitud y a Tus pobres con justicia” (versos 1-2). ¿No es eso lo que el pidió y que Dios vio y le agrado? ¡Por supuesto!

Verso 3: “Las montañas traerán paz al pueblo, y las pequeñas colinas, por justicia. El juzgará a los pobres del pueblo...” (Versos 3-4). El juicio que viene de Dios. Todo juicio viene de Dios, así que de igual manera, cuando estemos gobernando en el Reino de Dios, todo juicio vendrá del camino de Dios y de la Verdad de Dios.

“...El salvará a los hijos del necesitado y aplastará al opresor. Te temerán a Ti, mientras el sol y la luna perduren por todas las generaciones” (versos 4-5). Para nosotros, ¡por las eras de la eternidad! Es asombroso, ¿no es así? ¡La Palabra de Dios es totalmente sorprendente!

Verso 6: “El bajará como la lluvia sobre el césped cortado, como lluvias que riegan la tierra. En Sus días los justos florecerán y abundancia de paz, hasta que la luna no sea más” (versos 6-7). ¡Eso es para siempre!

Este no es solo un Salmo de Salomón, también está en la Biblia para mostrarnos lo que será por toda la eternidad. Sometámonos todos a Dios, y determinemos en nuestro corazón, mente, alma y ser—hasta el tuétano de nuestros huesos y la misma profundidad de nuestro espíritu y mente con Cristo y el Padre en nosotros por medio de Su Espíritu—que nosotros no apostataremos como lo hizo Salomón.

Recuerden lo que dijo David: ***Si le sirves, El estará contigo, pero si lo abandonas, ¡Él te desechará por siempre!*** Nosotros no sabemos lo que pasara con Salomón al final porque la Biblia no nos lo dice.

Verso 8: “El también gobernará de mar a mar... [Aquí hablando de Salomón y también de Cristo]...y del río hasta los extremos de la tierra. Aquellos que viven en el desierto se postrarán ante El, y Sus enemigos lamerán el polvo. Los reyes de Tarsis y de las islas traerán presentes; los reyes de Saba y de Seba ofrecerán regalos. Sí, todos los reyes se postrarán ellos mismos delante de Él; todas las naciones Lo servirán” (versos 8-11).

Se mezcla con Cristo y el Reino de Dios ¿no es así? ¡Si, por supuesto! De hecho, durante el tiempo que Salomón fue justo e hizo la voluntad de Dios, construyó el templo, construyó todo lo que debía construirse, lo terminó. Dios puso su presencia en el templo y le dio descanso a Salomón de todos sus enemigos. Ese periodo de tiempo en particular fue el más cercano que ha habido a como sería el Reino de Dios en la tierra; era un tipo del reino venidero.

Verso 12: “Pues El rescatará al necesitado cuando el clame, y al pobre que no tiene quien le ayude. El tendrá compasión del débil y el necesitado y salvará las vidas de los necesitados. El redimirá sus vidas de opresión y violencia; y su sangre será preciosa ante Su vista” (versos 12-14). Eso es lo que haremos.

Vamos a reunir a todas las personas despreciadas que pasan por todas las guerras y tribulaciones que sobreviven eso, y ya no estarán. Ellos se verán como esqueletos andantes. Vamos a ir a ellos y les diremos: ‘¡**Dios reina en Jerusalén!** ¡Estamos aquí para servirles! ¡Para ayudarles a recuperarse! Y lo primero que vamos a hacer es sanarlos, y vamos a proveerles, para que puedan terminar el resto de su vida lo más normal que se pueda en el Reino de Dios. Eso va a ser una cosa maravillosa y tremenda que haremos.

Verso 15: “Y el vivirá, y a él se le dará todo el oro de Seba, y podrán orar por el continuamente; también será alabado diariamente... [Hacia Dios]...Que haya abundancia de grano en la tierra, sobre la cima de las montañas; que su fruta ondee como el Líbano, y aquellos de la ciudad florecerán como pasto sobre la tierra. Su nombre perdurará por siempre... [¡El nombre de Dios!]... Su nombre será continuado tanto como el sol; y los hombres serán benditos en Él; todas las naciones Lo llamarán bendito” (versos 15-17). Eso sólo puede ser en el Milenio. Sólo piense cuando todo el mundo sea así, y ¡nosotros hemos sido llamados y escogidos para hacer esto!

Verso 18: “. Bendito es el SEÑOR Dios, el Dios de Israel, Quien hace cosas maravillosas solo. Y bendito sea Su glorioso nombre por siempre; y ¡toda la tierra esté llena con Su gloria! Amen y Amen. **Las oraciones de David hijo de Jesé son terminadas**” (versos 18-20). ¿No es eso asombroso? Ahora veamos:

- Cómo *nosotros* podemos seguir adelante
- Las cosas que *nosotros* tenemos que hacer
- Que necesitamos cambiar
- Que necesitamos vencer

Recuerden el proverbio que leímos: **¡por el amor y la Verdad el trono es establecido!**

1 Corintios 13 es llamado el *capítulo del amor*. Si usted todavía tiene una versión vieja de la *Reina Valera*, tengo que explicarles algo acerca de la traducción. Donde la palabra ‘ágape’—‘agapo’ es el verbo; ‘ágape’ es el sustantivo—es traducido, no amor, sino ‘caridad’. ¿Por qué fue traducida como ‘caridad’? *¡Porque esa era la palabra en latín para amor!* Habían comités en la Reina Valera para traducir la Biblia donde no traducían, simplemente traían todas las traducciones que ya tenían, empezando por Tyndale’s y Coverdale, Obispo Crammer, y la Biblia Ginebra y compararon el texto en Ingles y luego vieron el Griego.

Hubo quienes seguían siendo latinistas; papistas secretos (nos hace cuestionar) que dejaron su huella en la traducción de la Biblia Reina Valera con la palabra "caridad" en su lugar. Dejaron otras marcas en otros lugares, y aquí la palabra debe ser amor. La caridad es algo totalmente diferente hoy en día.

Noten que habla sobre nuestra actitud, cómo debemos controlarnos siendo guiados por el Espíritu Santo. Habla acerca de las cosas que debemos hacer para amarnos unos a otros como hermanos y para amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. También de cómo debemos conducirnos siendo seres espirituales en el Reino de Dios.

Pablo entendió muy bien estas cosas y Dios lo hizo pasar por muchas dificultades:

- Para humillarlo

- Para examinarlo
- Para probarlo

Usted lee sobre todo por lo que Pablo pasó, y para todos aquellos que quieren ser apóstoles más vale que se detengan y piensen en todo lo que Pablo tuvo que pasar y preguntarse a sí mismo: ‘¿en verdad, en verdad quiero esto?’

1 Corintios 13:1: “Si hablo con las lenguas de hombres y de ángeles, pero no tengo amor, he llegado a ser un latón resonante o un címbalo estruendoso.” Del amor viene la ley, la ley no es equivalente al amor, pero la ley es una manifestación del amor. Espero entiendan eso. La ley viene del amor, el amor no viene de la ley. Más bien, la ley es una manifestación del amor.

¿Alguna vez ha tenido la ley impuesta sobre usted sin amor, sin compasión, sin comprensión? ¡Sí, era cierto! ¡Sí, la ley dictaba! La verdad es que sólo el amor puede dar vida, ¡la ley no puede! Es por eso que necesitamos el amor de Dios. No egoísmo, no la exaltación, no lo buenos que somos, o lo maravilloso o grandiosos que somos, sino la verdadera humildad a través del amor y el Espíritu de Dios.

Verso 2: “**Si** tengo *el don de profecía...*” ¿Puede conseguir a mucha gente que lo siga si profetiza ciertas cosas? ¡Claro que sí!

“...y entiendo todos *los* misterios y todo *el* conocimiento, y **si** tengo toda *la* fe, como para remover montañas, pero no tengo amor, no soy nada” (verso 2). Es una declaración fuerte ¿No es así? Sólo para mostrarles lo importante que es el amor: recuerden ***el trono es establecido por el amor y verdad***. Necesitamos aprender esto ahora, y así es como operaremos en el Reino de Dios.

Verso 3: “Y **si** regalo todos mis bienes, y **si** entrego mi cuerpo *para* que pueda ser quemado, pero no tengo amor, no he ganado nada.” ***¡Dios es amor!*** Él nos amó primero y nosotros debemos amarle también. Debemos amar a los hermanos y a nuestro prójimo como a nosotros mismos.

Noten lo que debemos desarrollar. Así que, donde quiera que diga amor ponga su nombre, mídase a sí mismo, verso 4: “*El amor es paciente y es amable; el amor no envidia, no se jacta de sí mismo, no es hinchado*” —no está lleno de vanidad. Claro, todo comportamiento humano sin Dios es vanidad. Esa es toda la lección del libro de Eclesiastés. *Vanidad de vanidades, ¡todo es vanidad!*

Verso 5: “No se comporta vergonzosamente, no busca sus propias cosas, no es fácilmente provocado, no piensa mal” —hacia otras personas. Todavía hay maldad en nuestra mente que tiene que ser borrado con el *lavamiento del agua por la Palabra*, y podemos arrepentirnos de eso. Eso es pensar en llevar a cabo maldad.

Verso 6: “No se alegra en *la* iniquidad, sino *que* se alegra en la verdad.” ¡Claro! ***¡Por el amor y la verdad el trono es establecido!*** Asombroso, ¿No es así?

Verso 7: “*El amor* soporta todas las cosas... [Van a haber muchas cosas que tendremos que soportar]... cree todas las cosas... [Que son buenas y verdaderas]... espera

todas las cosas... [Todo lo que Dios nos ha dicho que creamos]... aguanta todas las cosas” —independientemente de lo que venga. ¡Nosotros nunca nos rendimos! ¡El amor nunca se deja de lado!

Verso 8: “*El amor nunca falla...*” ¡Piense en eso! Si usted sigue estas cosas y las hace, nunca fallará; ¡tendrá una entrada garantizada al Reino de Dios!

“...Pero si *hay* profecías, ellas cesarán; si *hay* idiomas, ellos cesarán...” (Verso 8). Todos tendremos un nuevo idioma en la resurrección. Me pregunto cómo será eso. De otra forma, la resurrección sería como la Torre de Babel; todos hablando diferentes idiomas por 6000 años y ¿quién puede entender a quién? Justo como Dios creo a Adán y Eva con un idioma incorporado, cuando nosotros seamos resucitados de los muertos, ¡VOILA! ¡Ahí estará el nuevo idioma en nuestras mentes!

“...si *hay* conocimiento, el desaparecerá” (verso 8). Por el lenguaje superior del reino espiritual.

Verso 9: “Porque sabemos en parte...” eso es cierto, no sabemos todas las cosas. Cada vez que pensamos que esta profecía sucederá o que aquello va a ocurrir, cambia la dirección; pasa de otra manera.

“...y profetizamos en parte; pero cuando eso lo cual es perfecto haya venido... [En la resurrección]... entonces eso lo cual es en parte será dejado a un lado. Cuando era niño, hablaba como un niño, entendía como un niño, razonaba como un niño; pero cuando me convertí en un hombre, dejé a un lado las cosas de niño” (versos 9-11).

Igualmente, cuando nos convertimos en hombres y mujeres adultos, dejamos esas cosas de lado. Construimos sobre eso, porque el abecedario que aprendimos de pequeños aun lo usamos en el lenguaje que usamos hoy en día ¿No es así? ¡Sí! Pero no regresamos y lo practicamos una y otra vez. Ya lo aprendimos y seguimos avanzando.

Verso 12: “Porque ahora vemos a través de un vidrio oscuro... [Tal vez un poco más claro de lo que lo veíamos hace años, pero aun no es transparente]... pero luego... [En la resurrección]... *veremos* cara a cara... [Algo asombroso que esperamos ¿no es así?].... ahora conozco en parte, pero luego sabré exactamente como he sido conocido.”

Pablo escribe esto, y mantengámoslo en mente para saber cómo podemos ser calificados para servir

- Como reyes
- Como sacerdotes
- Como líderes
- Como gobernantes
- Como maestros

Verso 13: “Y ahora, estas tres permanecen: fe, esperanza y amor; pero el más grande de estos es *el amor*.” **¡Así es como el trono es establecido! ¡Por el amor y por la verdad!**

Referencias de las Escrituras:

- 1) Apocalipsis 19:11-13
- 2) Juan 1:01
- 3) Apocalipsis 19:14-16
- 4) Apocalipsis 20:04
- 5) Apocalipsis 4:8-11
- 6) Lucas 4:18-19
- 7) Isaías 61:1-3
- 8) Salmo 2:1-6
- 9) Salmo 99:1-5
- 10) Proverbios 20:27-28
- 11) Deuteronomio 17:14-20
- 12) Proverbios 25:4-5
- 13) Proverbios 20:08
- 14) Proverbios 16:12-13
- 15) Salmo 21:1-3
- 16) Apocalipsis 03:11
- 17) Salmo 21:4-5
- 18) 1 Crónicas 28:2-13, 19-20
- 19) Hebreos 13:5-6
- 20) Salmo 72:1-20
- 21) 1 Corintios 13:1-13

Escrituras referenciadas no citadas:

- Mateo 24
- Apocalipsis 16-18
- Salmo 1